

Detenido por estrellar un vaso en la cabeza a un joven durante una pelea en una feria

:: A. M.

CÁDIAR. La Guardia Civil de Cádiar ha detenido y puesto a disposición judicial a un vecino de Ugijar por un presunto delito de agresión a un joven natural de Juviles y vecino de Cádiar al que lanzó un vaso de cristal.

Los hechos sucedieron sobre las una de la madrugada en el recinto ferial del núcleo de Narila, perteneciente al término municipal de Cádiar, donde se celebraban las fiestas patronales. Los jóvenes se encontraban de fiesta cuando se enzarzaron en una fuerte discusión. El clima de tensión se elevó y el supuesto agresor lanzó un vaso de cristal a la víctima. El golpe le provocó heridas en la cabeza y un traumatismo, además los cristales rotos se le clavaron en la zona craneal causándole una herida que necesitó numerosos puntos de sutura. La Guardia Civil fue alertada y el herido atendido en el centro de salud y posteriormente trasladado en ambulancia a un centro hospitalario, donde fue intervenido y quedó en observación. Los agentes abrieron una investigación, e identificaron al autor de la agresión que también fue acusado de lesiones.

Condenados a seis años de cárcel por tratar de introducir 270 kilos de hachís en la Costa

:: IDEAL

MOTRIL. Un juzgado de Motril ha condenado en total a seis años y medio de cárcel a dos hombres de Málaga que fueron sorprendidos por el Servicio Marítimo de la Guardia Civil cuando llevaban escondidos en su embarcación más de 270 kilos de hachís.

La sentencia del Juzgado de lo Penal 1 de Motril, a la que ha tenido acceso Efe condena a cada uno de ellos una pena de cárcel de tres años y tres meses por un delito contra la salud pública. Asimismo, el juez impone a ambos una multa de más de 1,6 millones de euros que serán sustituidas por 20 días de arresto en caso de impago. Los hechos ocurrieron cuando Efectivos del Servicio Marítimo de la Guardia Civil interceptaron el pasado cuatro de julio a las doce de la noche a más de seis millas de Punta Velilla en Almuñécar una embarcación ocupada por los dos detenidos. Al proceder al registro encontraron que tenía un doble fondo donde escondían envueltos en plástico 273 kilos de hachís.

Increpa al alcalde de Íllora y golpea a un guardia civil cuando se encontraba totalmente ebrio

El detenido había llegado a mostrar un arma blanca en un bar por lo que el regidor alertó a las fuerzas de seguridad

:: ANTONIO MANSILLA

ÍLLORA. La Guardia Civil de Íllora en colaboración con un agente de la Policía Local de la localidad, detuvieron a un vecino del anejo de Alomartes que se encontraba en total estado de embriaguez por un presunto delito de atentado y resistencia a la autoridad, tras golpear a los

agentes que trataban de detenerle. El hombre se encontraba en un bar cercano al Ayuntamiento de Íllora cuando el alcalde, Francisco Domene, se acercó a comprar una botella de agua. Al ver el estado de embriaguez en el que se encontraba este vecino del anejo de Alomartes el alcalde requirió la presencia de la Policía Local, por la seguridad de este hombre y la de los vecinos. Según fuentes municipales, al parecer el detenido había llegado a mostrar un arma blanca provocando alarma entre los vecinos que lo vieron, por lo que el alcalde llamó a las fuerzas de seguridad, también para evitar que

el hombre cogiera la moto en ese estado de embriaguez para volver a Alomartes. Según confirmó el alcalde de Íllora, el hombre le increpó gritándole «¡Sal a la calle!» y se puso violento, aunque, según especificó, no llegó a pegarle. El alcalde ya no estaba en el bar cuando llegó la patrulla de la Guardia Civil y el agente de la Policía Local de Íllora. Entonces el hombre sí ofreció resistencia y la emprendió a golpes, dando un puñetazo a un guardia civil hasta que, finalmente, pudieron detenerle. El hombre está acusado de atentado contra los agentes de la autoridad y pasó a disposición judicial.



El humo saliendo de la cafetería Molina de Atarfe, que ardió este pasado jueves. :: A. MANSILLA

Herido el propietario de un bar al incendiarse la cocina de su negocio

El fuego que se inició en la cocina de esta cafetería churrería de Atarfe obligó a desalojar a todos los vecinos del bloque

:: IDEAL

MOTRIL. El empresario que regenta la conocida cafetería Molina de Atarfe, en la avenida de la Estación, resultó herido con quemaduras al incendiarse, por causas que se investigan, la cocina de su negocio. Los hechos sucedieron en la maña-

na de este pasado jueves, alrededor de las 8,25 horas, cuando por causas que se desconocen se originó un fuego en la cocina de esta cafetería-churrería, lo que obligó a la Guardia Civil de Atarfe a desalojar todo el edificio.

Los Bomberos de Granada, estuvieron trabajando en el establecimiento siniestrado hasta pasadas las 9.30 horas, cuando lograron controlar el incendio que arrasó el bar. El dueño del negocio fue trasladado en ambulancia en un primer lugar hasta el centro de salud, y posteriormente hasta la unidad de quemados

del hospital Ruiz de Alda de Granada, por el pronóstico reservado de las quemaduras que sufre en torso, brazos y rostro.

El local del bar, churrería y mesón Casa Molina ha sufrido importantes daños materiales. Tanto la Policía Local como la Guardia Civil acordonaron la zona y evacuaron a los vecinos del bloque mientras los bomberos de Granada sofocaban las llamas, utilizando vehículos autoescala y autobombas. El propietario, que se encontraba trabajando en el bar en ese momento, fue el único herido por el fuego.

Un congreso fija los retos en el reconocimiento de los derechos de los discapacitados

:: IDEAL

GRANADA. El Congreso Nacional de la Fundación Derecho y Discapacidad ha reunido esta semana a personas con discapacidad, familiares, expertos y estudiantes, para «analizar los retos que tiene por delante el colectivo para el reconocimiento pleno de sus derechos».

En estas jornadas, han participado más de 160 personas a las que la diputada delegada de Familia y Bienestar Social, Marta Nieves, acompañó durante la clausura en el hotel Nazarías de Granada. Nieves remarcó «el compromiso» de la Diputación de Granada y de la provincia «con todos aquellos que buscan y defienden la plena integración de las personas con discapacidad y el reconocimiento de sus derechos», en una colaboración conjunta entre la institución provincial y asociaciones que «se seguirá reforzando».

La diputada de Familia y Bienestar Social felicitó a todos los que han participado en este congreso, su gran mayoría profesionales del ámbito social, «por contribuir desde sus experiencias, a través de los trabajos y ponencias que se han desarrollado durante dos días, a que las administraciones podamos poner en práctica, y aplicar dentro del marco normativo vigente, aquellas actuaciones que sean beneficiosas para todos». En este sentido, «la unidad entre las distintas administraciones, en virtud de las competencias de cada una de ellas, es esencial para dar forma a todas las propuestas que se nos realicen desde este tipo de foros especializados», apostilló Nieves, quien se congratuló de que Granada haya sido «el centro del derecho y la discapacidad».

El Congreso Nacional de la Fundación Derecho y Discapacidad se ha estructurado en conferencias, ponencias, mesas redondas y mesas de comunicaciones que tuvieron como objetivo general «realizar una valoración crítica y exhaustiva de la aplicación de los avances normativos relativos a las personas con discapacidad».

Asimismo, se ha profundizado en la jurisprudencia y la constatación real que se ha ido produciendo tras la aprobación de la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad. También se han abordado las diferentes investigaciones que se están impulsando desde el ámbito universitario y de la Administración pública sobre el derecho de las personas con discapacidad y a la promoción de la autonomía personal con el fin de emitir una serie de propuestas de mejoras en el ámbito normativo.

PUERTA REAL

Ovejas sin bikini

ESTEBAN DE LAS HERAS BALBÁS

Las pérdidas en el campo por la falta de lluvias superan ya los 500 millones, según la UPA



El torso que mostró Ronaldo tras el triunfo madridista en Lisboa fue la señal de salida hacia las playas. El anuncio del verano. La llamada urgente para la operación bikini. En estos últimos siete días se han multiplicado los desfiles hacia los gimnasios para moldear el cuerpo que machos y hembras van a lucir en la arena. En 25 minutos a la semana prometen vientres planos y aumento de la masa muscular. Un ritual que se repite todos los años cuando la primavera va de retirada y la sábana invernal de la Sierra se quiebra en torrenteras que bajan en tropel hasta Canales. Tras estos titubeos de la última semana, con viento del noreste refrescando las tardes y el amago de nubes cenicientas que no trajeron lluvia, los avisos del tiempo señalan que se asienta el calor entre nosotros. Hay que preparar los cuerpos para bajarlos hasta el rebalaje y allí untarlos

de crema para lograr cuanto antes una piel bronceada. Chiringuitos y bares lo tienen todo a punto. Se le llama buen tiempo a este estado de cosas, porque crean empleo y el dinero circula. Ahora que acaban de colocar una fèrula provisional en la pata coja del puente de Rules, sólo falta que abran en julio, como está prometido, el tramo entre Lobres y Taramay para llegar sin sobresaltos a Almuñécar.

Este buen tiempo es, sin embargo, una tragedia para la gente del campo, al que no han llegado las ansiadas aguas de mayo ni las lluvias de abril. Desde que nos hicimos urbanitas y dimos la espalda a surcos y barbechos, apenas quedan ojos para llorar sobre las tierras desoladas. Pero ahí han estado los pocos labradores que siguen cultivando sus predios y heredades, mirando al cielo cuando raya el alba, esperando las nubes que salven la cosecha. Este año de taimada y ladina primavera

ya están los cereales agostados y se han comenzado a segar trigos sin grano, quemados por el inmisericorde sol de abril y mayo. Son esos los dos meses en los que el campo espera las últimas transfusiones de agua para aguantar el tórrido verano. Este año los cielos han negado esos chaparrones que eran el biberón nutricional para las plantas de temporada. La tormenta de ayer ya llega tarde. Esa siega a destiempo, que hace años suponía una tragedia de hambres y pesares en todo el país, supone apenas una mera anécdota meteorológica para quienes hoy, desde primera hora, extienden sus toallas en la arena o se disponen a cambiar el agua de la piscina.

En estos días, cuando comienzan a oírse voces que reclaman ayudas para paliar los daños de la larga y pertinaz sequía, cuando las organizaciones agrarias empiezan a cuantificar las cifras del desastre que superan ya los 500 mi-

llones de euros, nos cuentan que el problema es aún más acuciante para la ganadería que no encuentra pastos ni agua para abreviar. Las ovejas, recién trasquiladas, pasean por campos tan yermos como los que vio Juan Rulfo cuando fue a Comala. No necesitan ir al gimnasio para conseguir un vientre plano y eliminar la celulitis, ni bikinis para bañarse en charcos que no existen.

De momento, la Consejería de Agricultura de la Junta ha anunciado que modificará los requisitos de la normativa que regula las ayudas para el fomento de cultivos herbáceos en tierras de secano a fin de que los agricultores granadinos, almerienses y malagueños afectados por la sequía puedan seguir cobrando estas ayudas. Asimismo, la ministra del ramo, Isabel García Tejerina, asegura que el Gobierno «tiene preparadas las medidas necesarias» para aliviar esta catástrofe y garantizar la seguridad de las explotaciones agrícolas y ganaderas. Tejerina dijo también hace dos días en el Congreso que se adelantarán a octubre los pagos de la PAC (Política Agrícola Común). Quizá se me haya pasado, pero no he leído ninguna propuesta al respecto de los grupos ecologistas que tanto se preocupan por la salud del planeta y sus habitantes, incluidas las cabras, los lagartos y los almen-dros. Nunca llueve a gusto de todos, es cierto, pero tampoco el sol de los bikinis le sienta bien al campo.

CARTAS AL DIRECTOR

Los originales que se envían a esta sección estarán firmados y se hará constar el DNI junto con el domicilio y el número de teléfono. La Dirección del periódico se reserva el derecho a publicar los textos recibidos, así como de extraerlos. Pueden enviar sus cartas al correo electrónico cartasdirector@ideal.es

Brillante acto cultural en la Universidad

Sr. Director de IDEAL: El pasado 28 de mayo algunos tuvimos la fortuna de asistir en la Facultad de Ciencias a la presentación del libro 'Kepler. Tragicomedia en cuatro actos' del profesor Eduardo Battaner. Tengo que reconocer que fue uno de esos eventos en los que tuve la suerte de disfrutar muy por encima de lo esperado. La presentación del libro consistió en la lectura dramatizada del primer acto por actores de la compañía teatral Mira de Amescua. Previamente y al acabar el acto se interpretaron dos piezas del Renacimiento musical por parte de un quinteto.

El acto fue bellissimo ya que es difícil en los tiempos de hoy compatibilizar Física, Matemáticas, Historia, Música y Teatro. Oír una pieza musical y seguidamente contemplar el primer acto de una obra donde se presenta la vida de Kepler, uno de los científicos más grandes de la historia de la humanidad, sus debates con Tycho Brahe sobre el modelo de universo que explica las órbitas de los planetas, escuchar sobre el contexto histórico de las guerras de religión en la Europa del siglo XVII a la vez que se van poniendo los pilares de la Revolución Científica, fue un lujo para todos los que asistimos allí. Finalmente, y fuera de programa, el quinteto, con la unión espontánea de muchos asistentes que participan en diferentes cursos de Granada, nos regalaron dos nuevas piezas musicales.

Espero que el acto se vuelva a repetir, incluso fuera de la Universidad de Granada, y otros granadinos puedan disfrutar de uno de los pocos eventos en los que se encuentra tanta interdisciplinariedad cultural y una unión tanta elegante entre conocimiento científico y artístico.

JOSÉ RAMÓN JIMÉNEZ CUESTA.
CATEDRÁTICO DE LA
UNIVERSIDAD DE GRANADA

Exposición sobre Álvaro del Portillo

Sr. Director de IDEAL: Lei en su periódico que se había inaugurado una exposición con el título 'Un santo en datos' sobre la vida del Venerable Álvaro del Portillo en el Colegio Oficial de Arquitectos de Granada. He ido a verla y la muestra es muy original. Combina la historia de su vida en la Historia. Su gran capacidad para impulsar numerosas iniciativas sociales de las que se beneficiaron cientos de miles de personas. ¿Y por qué 'Un santo en datos'? Porque los datos nos dice mucho de todo lo que realizó y el secreto de esa gran capacidad que tuvo, reside en la oración, la frecuencia de los sacramentos, y en resumen, el Amor.

Dentro de cuatro meses tendrá lugar en Madrid la beatificación de Álvaro del Portillo. Desde todas las partes del mundo acudirán peregrinos agradecidos por la vida santa del primer sucesor de San Josemaría al frente del Opus Dei. La ceremonia será el

27 de septiembre, empieza ya la cuenta atrás para un evento de toda la Iglesia, abierto a cuantos deseen participar. Gracias D. Álvaro por su ejemplo de fidelidad y humildad que supo darnos a todos los que siguen a Cristo tan de cerca que se identifican con él.

M^a ÁNGELES GARCÍA CASTRO DE LA PEÑA. GRANADA

Autobuses con asientos sucios

Sr. Director de IDEAL: Soy un usuario de la línea de autobús 156 que va a Churrriana de la Vega. Estos autobuses llevan asientos de plástico, que normalmente suelen ir limpios; pero otros autobuses de esta misma línea llevan asientos de tela o textil y van, algunos de estos vehículos, con unos asientos sumamente sucios o mugrientos. ¿No pueden lavarlos? La cuestión es que no van limpios. Cuesta el trayecto 1.50 euros y son unos 5 kilómetros. En alguna ocasión, me he dirigido al conductor para comentárselo. El conductor me ha dicho que, por detrás del billete hay un número de teléfono donde podía quejarme. Efectivamente, hay un número de teléfono. Un 902; o sea que si te demoras un poco en la queja, te puede salir la queja por 15 ó 20 euros con suerte.

Por supuesto, esto es una táctica muy buena para que la gente no se queje y siga sentándose en esos asientos mugrientos.

ANTONIO VALLEJO MEGÍAS.
GRANADA

Ensalada de siglas

JOSÉ MARÍA GUADALUPE

Ya sabíamos, sin ser advinos, que las elecciones europeas iban a propiciar dos hechos determinantes; de una parte la abstención y de otra las consecuencias de los negativos resultados en las organizaciones políticas mayoritarias.

La ensalada de votos de conservadores, socialdemócratas, izquierdistas, ultra izquierda, ultra derecha, independentistas, neonazis y partidos antieuropeístas, dibujan un panorama de escaños semejantes a una torre de Babel de difícil digestión en el Parlamento de los pueblos de Europa. Pero hay que respetar las urnas.

En España han llamado la atención la consolidación del 15 M, como partido: movimiento de indignados y antisistema que nació en la 'vía pública' y que ha liderado, con su virtuosa flauta como el de Hamelín, el joven profesor, Pablo Iglesias, y el chocante éxito del socialismo en Andalucía que, según los politólogos, se debe al efecto regenerativo de la recién llegada Susana Díaz. Lo que le ha permitido 'sacar pecho', -como escribía una colega recientemente- y convertirse en faro y guía del futuro de su partido a nivel nacional.

La consecuente decisión de Pérez Rubalcaba de anunciar su marcha como secretario general del PSOE, rumiada con anterioridad a la celebración de los comicios, fue un gesto bien valorado y que honra al veterano hombre de Estado

que se rinde a la evidencia de los hechos consumados. Pero ahora viene lo difícil por mucho que los partidos se empeñen en alardear de 'banquillo' y es encontrar el mirlo blanco -al margen de procedimientos-, que tenga la capacidad de sacar adelante un proyecto ilusionante para la mayoría de los militantes y más tarde que cace ratones.

Sociológicamente, pese a la circunstancia de unos resultados electorales europeos, difícilmente en España se van a diluir las dos fuerzas mayoritarias que, con sus luces y sus sombras, han consolidado, junto a otras respetables opciones, unos años de convivencia democrática, de desarrollo y de paz tan solo quebrada por el triste y lamentable fenómeno del terrorismo.

No creo, por tanto, en los experimentos con gaseosa, ni en los cantos de sirena, ni en los vendedores de humo. Aunque tampoco creo en la política del avestruz, ni en aquellos que miran para otro lado con ensobrecido desprecio.

Es hora de recomponer, asumir responsabilidades y ejercer con honestidad actitudes ejemplares visibles ante los ojos de los ciudadanos. El aviso a navegantes del pasado domingo no debe dejar a nadie indiferente, porque ha sido un severo aviso, y quien no lo entienda así debería ir haciendo la maleta y marcharse a Marte que aún quedan plazas. La ventaja del viaje al rojo planeta es que no es de vuelta.

El 'Uni' se juega la temporada a una sola carta

El cuadro arlequinado defiende en Fuentenueva (12 horas) los tres puntos de ventaja del duelo de ida ante Alcalá para seguir en División de Honor B

RUGBY

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El equipo de rugby del CD Universidad de Granada se juega esta mañana el todo o nada. El campo de Fuentenueva será este mediodía (12 horas) el lugar donde los arlequinados conocerán si prosiguen una temporada más en División de Honor B –el segundo escalón en la jerarquía nacional– o si, por el contrario, se ven abocados a un descenso de categoría.

El cuadro dirigido por Manolo Conde debe defender en la instalación universitaria los tres puntos de ventajas obtenidos en el partido de ida (28-31) frente al Alcalá. El adversario madrileño sobrevivieron al primer asalto de esta eliminatoria gra-

cias a su juego agresivo en el contacto, algo que le suele incomodar a los granadinos. De hecho, el 'Uni' remontó en el último minuto del encuentro de la semana pasada para lograr así una renta que, pese a ser mínima, otorga cierto alivio de cara al partido de esta matinal.

En la convocatoria del equipo capitalino reaparece Agustín Pérez, quien no pudo jugar en el choque de ida, pero se caen dos jugadores importantes como Cefa y Fernan. El primero no se ha entrenado en toda la semana a causa de una fiebre alta, mientras que el segundo causa baja por sanción. El Comité de Competición ratificó el viernes que el jugador había alcanzado el ciclo de amarillas, por lo que no podrá vestirse de corto para esta final.

En cambio, el Alcalá sí podrá recuperar para este encuentro a dos de sus jugadores más importantes, su capitán Eliseo y el apertura Mazo, quienes se perdieron el partido de la semana pasada por lesión y ya están recuperados. Con ausencias o sin ellas, lo cierto es que los dos equipos saltarán al césped granadino con



Imagen de un partido anterior del CD Universidad de Granada. :: G. M.

la idea fija de adelantarse lo antes posible en el marcador.

Los madrileños tratarán de tomar la iniciativa conscientes de que deben remontar. Por su parte, el Uni-versidad podría permitirse el lujo de contemporizar un poco sus esfuerzos dado que el empate o una derrota por dos o menos puntos le aseguraría la salvación. En caso de que se repita una diferencia de tres puntos, se disputará una prórroga con

dos tiempos de diez minutos y, si persiste la igualdad, se procederá a las patadas a palos.

La amenaza de que cualquier golpe de castigo o un 'drop' igualaría la eliminatoria debe servir para espolear a los arlequinados, que deben mover rápido el oval e imprimir intensidad a su juego en este 'play out' contra Alcalá para seguir compitiendo la próxima campaña en División de Honor B.

El Sierra Nevada asienta la segunda plaza al vencer en San Fernando

HOCKEY HIERBA

:: J. M.

GRANADA. El equipo de hockey de Sierra Nevada venció ayer a domicilio al San Fernando y dio un paso de gigante con tal de asegurar la segunda posición en Segunda Andaluza. El cuadro dirigido por Fabio Tesifón supo aguantar la igualdad a cero durante la primera mitad pese a tener seis jugadores cadetes, quienes en todo momento dieron la talla y no evidenciaron ninguna debilidad ante el club gaditano.

Tras el intermedio, el infantil Ismael adelantó a los granadinos después de recibir un buen pase por parte de su hermano. El Sierra Nevada se encontró un escenario idóneo, dado que el Liceo San Fernando no fue capaz de perforar la portería nazarí pese al asedio que efectuó al ponerse por detrás en el marcador.

Con los gaditanos volcados, Ismael se encargó nuevamente de marcar para establecer el definitivo 0-2 a la contra y gracias a una buena vaselina. Este resultado otorga casi todas las papeletas para que el Sierra Nevada termine la Liga en segunda posición.

Campamentos Urbanos en Inglés

FunWeeks Space and Aliens

Semanas temáticas en inglés. Niños de 3 a 10 años.
Del 23 de junio al 18 de julio y del 1 al 5 de septiembre.
Grupos reducidos. Plazas limitadas.

Kids&Us Granada
C/ La Malaha, 1 (Junto Edificio Fórum)
18006 Granada
T. 958 135 763 / 626 687 005
granadaforum@kidsandus.es

Kids&Us
school of english